
 

 

AVOID GETTING LOCKED OUT 

Your unit key required by law to give the Association is for ASSOCIATION 
EMERGENCY use only...NOT for convenience if you get locked out.  

Please DO NOT rely on Board members to open your door for you. 

 

 

 
 
 

Two great ways to avoid being locked out of your unit are: 
 

1. Use top DEADBOLT LOCK only. A deadbolt provides better protection. 
Those of us with NO bottom lock using deadbolt ONLY never get locked 
out. We must have the key with us to lock the deadbolt when we leave. 
Many place tape on bottom lock as reminder not to lock/press. 
 

2. Always have an extra key handy by placing a key lockbox on your door. 
You can buy them at Home Depot, Lowes, a locksmith, etc. Get one easy 
for you to use and always keep your key locked in it so you, condo sitter, 
guest always have access to an extra key when you need it.  

 
A backup option to above is sharing a key with a trusted friend/neighbor. Can 
be helpful for lots of reasons, including if they are home when locked out. 
 

Whatever you chose to help you long-term, please place a 2nd key 
somewhere safe for your personal use in the event you are locked out. 
Please do not rely on Board members to open your door for you. 

 
Your immediate attention to and help with this matter is appreciated. 

 Cambridge G Board of Directors          02/18/22 
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ÉVITER DE SE VERROUILLER 
 

Votre clé d'unité requise par la loi pour donner à l'Association est réservée 
aux URGENCE DE L'ASSOCIATION ... PAS pour des raisons de commodité si 
vous êtes bloqué. Veuillez NE PAS compter sur les membres du conseil 
d'administration pour vous ouvrir la porte. 

 

 

 

Deux excellentes façons d'éviter d'être exclu de votre unité sont : 
1. Utilisez uniquement la SERRURE À PÊNE DORMANT supérieure. Un pêne 
dormant offre une meilleure protection. Ceux d'entre nous qui n'ont PAS de 
serrure inférieure utilisant UNIQUEMENT le pêne dormant ne sont jamais 
verrouillés. Nous devons avoir la clé avec nous pour verrouiller le pêne 
dormant lorsque nous partons. Beaucoup placent du ruban adhésif sur le 
verrou inférieur pour rappeler de ne pas le verrouiller/appuyer dessus. 
 

2. Ayez toujours une clé supplémentaire à portée de main en plaçant un 
coffre à clés sur votre porte. Vous pouvez les acheter chez Home Depot, 
Lowes, un serrurier, etc. Obtenez-en un facile à utiliser et gardez toujours 
votre clé verrouillée afin que vous, gardien de condo, invité ayez toujours 
accès à une clé supplémentaire lorsque vous en avez besoin. 

Une option de sauvegarde ci-dessus consiste à partager une clé avec un 
ami/voisin de confiance. Peut être utile pour de nombreuses raisons, y 
compris s'ils sont à la maison lorsqu'ils sont en lock-out. 

Quoi que vous choisissiez pour vous aider à long terme, veuillez placer une 
2e clé dans un endroit sûr pour votre usage personnel au cas où vous seriez 
en lock-out. Ne comptez pas sur les membres du conseil d'administration 
pour vous ouvrir la porte. 

 

Votre attention immédiate et votre aide à ce sujet sont appréciées. 
 Conseil d'Administration de Cambridge G    02/18/22 
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